

大河津分水サンクスフェスタ

1. イベント概要

期日：令和元年9月15日（日）10:00～16:00

会場：信濃川大河津資料館（ほか）

内容：大河津分水への感謝イベント。みずべトークライブ・Eボート乗船体験・竹水鉄砲づくり・キャンドルづくり・廻づくり・ライブペイント・水辺のいきもの探検隊・ラート体験などが開催されました。

主催者：Love River Net、つばめ若者会議、燕市 参加者数：1,017人



2. イベント状況

恒例となった大河津分水サンクスフェスタ。天候に恵まれ、大河津分水の空秋に、笑い声や歓声が響き渡りました。

Eボート乗船体験や生き物観察会などのおなじみのイベントに加えて、今年は大河津分水フォトコンテスト「りばフォト」受賞作品の発表や、大きな布を川に見立てて魚や水辺の生き物たちを描く「ライブペイント」といった新しい催しもあり、「あれもやってみたい！」「去年はこれなかったよね？！」と元気に走り回る子どもが多かったのが印象的でした。

大河津分水をフィールドにした水にまつわる様々な体験により、親子で信濃川・大河津分水に親しみることができた1日になったようです。



大河津分水の生き物を観察できる体験水路で「生き物探検隊」。専門家からの採り方レクチャーも好評でした！



人気の「アクアボール」は朝から大行列！楽しそうな子ども達を見ている方も自然と笑顔になります。



信濃川大河津資料館の1階休憩室では『キャンドルづくり』『ハーバーリウム』が体験できました。お父さんもお母さんも一緒になって真剣に制作していました。また、資料館の前ではアクセサリーづくりも体験できました。



円形の器具が回転する「ラート体験」では信濃川大河津資料館が逆さまに！



「竹水鉄砲」はみんなで作ったものを持ち寄って「合戦」も開かれました！



毎年人気の「Eボート」。大河津分水をボートの上から楽しめる貴重な体験でした！



今年初企画の「ライブペイント」。プロのイラストレーターと一緒に水辺の生き物などを描いてもらい、大作の完成です！



「みずべトークライブ」の一コマ。大河津分水フォトコンテスト「りばフォト」の受賞作品の発表（写真左）や大河津分水の形をかたどった「大河津分水弁当」のお披露目も行われました！

